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REQUERIMENTO Nº 310/2024

Requer informações referentes ao 
atendimento do transporte escolar fretado 
no bairro Residencial Jatobá
 

Considerando que estamos recebendo inúmeras reclamações de pais de 
estudantes da Escola Estadual Dorival Alves, que residem no Residencial Jatobá e utilizam o 
transporte escolar fretado;

Considerando que os alunos precisam andar por vários quarteirões para poder 
ter acesso ao transporte escolar, já que ele não entra no bairro;

Considerando que, desde o início do ano letivo, temos passado para os 
responsáveis essa situação, mas até o momento nada foi alterado;

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Qual é a política atual em relação ao transporte escolar fretado para os 
estudantes da Escola Estadual Dorival Alves que residem no Residencial Jatobá?

2 - Quais são os critérios para a definição das rotas do transporte escolar 
fretado e por que o veículo não entra no bairro Residencial Jatobá para buscar os alunos?

3 - Existem planos ou medidas em andamento para solucionar essa situação e 
garantir um acesso mais acessível e seguro ao transporte escolar para os alunos do Residencial 
Jatobá?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 29 de abril de 2024.

RAFAEL DE ANGELI
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